

Novembre 28, 2025

“De grandes attentes eat de grandes promesses”

Heather Ugege
Directrice d' EnglishConnect

Chers étudiants, c'est un honneur de m'adresser à vous aujourd'hui.

Tandis que je vous parle, je prie pour que vous ressentiez la réalité de trois vérités importantes :

- Vous êtes un enfant bien-aimé de Dieu.
- Votre Père céleste a de grandes attentes et de grandes promesses pour vous.
- Si vous centrez votre vie sur Jésus-Christ, vous aurez le pouvoir de répondre aux attentes de Dieu, et de recevoir ses promesses.

Frères et sœurs, je vous imagine dans les grandes villes et les petits villages du monde entier. Et je ressens l'amour de Dieu pour vous. Il est votre Père céleste aimant. Vous êtes son enfant bien-aimé. Il vous aime de toute la puissance de son cœur parfait. Dans cette vie, les autres peuvent vous décevoir, mais pas lui.

Vous êtes un être éternel. Vous avez vécu auprès de Dieu avant cette vie. Étant son enfant, vous avez un potentiel divin. Vous avez reçu des dons spirituels spécifiques, et Dieu attend de vous que vous développiez et accroissiez vos dons pour le bien d'autrui. Ce faisant, vous progresserez et deviendrez semblable à lui.

Le but de cette vie est de nous efforcer à devenir semblables à Dieu et de nous préparer à le rencontrer à nouveau. Vous avez le pouvoir de choisir qui vous deviendrez. Notre Père céleste s'est engagé à vous aider à atteindre votre potentiel divin. Jésus-Christ a enseigné que c'est « le bon plaisir du Père de vous donner le royaume ». Votre Père céleste vous aime, et je témoigne qu'il veut vous donner toute la joie que vous pouvez recevoir.

Dieu place de grandes espérances en vous. Jésus-Christ a enseigné, « En vérité, en vérité, je vous le dis, je vous donne d'être la lumière de ce peuple. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. C'est pourquoi, élévez votre lumière, afin qu'elle brille pour le monde. Voici, je suis la lumière que vous élèverez : ce que vous m'avez vu faire. »

En tant qu'enfant de Dieu, il attend de vous que vous augmentiez votre capacité de faire du bien aux autres, où que vous soyez. Il veut que vous soyez un dirigeant dans votre foyer, dans l'Église et dans votre collectivité. Il veut que vous fassiez briller sa lumière dans le monde.

Comment pouvez-vous accroître votre capacité de faire briller sa lumière dans le monde ? Premièrement, cherchez la connaissance. Le Seigneur nous a invités à « chercher la connaissance par l'étude et aussi par la foi. » Les prophètes nous ont recommandé de faire autant d'études que possible. Vous suivez leurs conseils ! Si vous continuez à chercher la connaissance par l'étude et par la foi, la grâce de Dieu vous accompagnera et approfondira votre compréhension de la lumière et de la vérité.

Deuxièmement, faites en sorte que de bonnes choses se produisent. Le seigneur nous a dit : « En vérité, je le dis, les hommes doivent œuvrer avec zèle à une bonne cause, faire beaucoup de choses de leur plein gré et produire beaucoup de justice [...] Car ils ont en eux le pouvoir d'agir par eux-mêmes. » Vous n'avez pas besoin d'attendre que votre situation change ; vous pouvez agir maintenant pour « produire beaucoup de justice » où que vous soyez. Commencez avec votre famille. Priez pour avoir le don de discernement afin de voir les besoins autour de vous, et rechercher l'inspiration pour trouver des solutions. Jésus a dit : « C'est pourquoi, que votre lumière brille ainsi devant ce peuple, afin qu'il voie vos bonnes œuvres et glorifie votre Père qui est dans les cieux. » Vos bonnes œuvres aideront les autres à recevoir la lumière de Dieu.

Troisièmement, améliorez votre capacité de communiquer. Le Seigneur vous a invités à « étudier, apprendre et [vous] familiariser avec tous les bons livres, et avec les langues, les langages et les peuples. » Notre Père céleste veut que votre voix soit entendue. La maîtrise d'une langue est une compétence qui peut élargir votre sphère d'influence.

Commencez par améliorer la langue que vous parlez à la maison. Ensuite, étendez votre influence en apprenant d'autres langues. Améliorez votre capacité à communiquer en Anglais. « Apprendre l'anglais sera pour vous une bénédiction tout au long de votre vie. Votre connaissance de l'anglais sera également une source de bénédictions pour votre famille. » L'anglais est une langue mondiale qui vous ouvrira de nombreuses portes. Vous pouvez prier et recevoir l'aide de Dieu pour apprendre les langues. Vous pouvez apprendre à communiquer d'une manière claire, sincère et qui inspire et renforce la confiance des autres. En améliorant votre capacité de communiquer en plusieurs langues, vous pourrez transmettre la lumière de la foi à davantage d'enfants de Dieu.

Dans les Écritures, nous découvrons l'expérience d'un homme appelé Hénoc. Quand le Seigneur appela Hénoc comme prophète, celui-ci répondit : « Comment se fait-il que j'aie trouvé grâce à tes yeux, alors que je ne suis qu'un jeune garçon et que tout le peuple me hait, car je suis lent à m'exprimer ; pourquoi donc suis-je ton serviteur ? » Hénoc n'était pas sûr d'avoir la capacité d'être tout ce que Dieu voulait qu'il soit. [00:04:49] Mais le Seigneur dit à Hénoc : « Va faire ce que je t'ai commandé, ouvre la bouche, et elle sera remplie, et je te donnerai de t'exprimer, voici, mon esprit est sur toi, et tu demeureras en moi, et moi en toi ; c'est pourquoi, marche avec moi. »

Parce qu'Hénoc a exercé sa foi et a choisi de faire ce que le Seigneur lui a demandé de faire, le Seigneur a augmenté ses capacités et « si grande était la foi d'Hénoc qu'il conduisit le peuple de Dieu et qu'il dit la parole du Seigneur, et la terre trembla, et les montagnes s'enfuirent, si grande était la puissance du langage que Dieu lui avait donné. » Le Seigneur peut accroître votre capacité de faire luire sa lumière dans le monde.

À mesure que vous apprendrez à connaître et à comprendre qui vous êtes et ce que Dieu attend de vous, il y aura de l'opposition. Satan, le destructeur, utilisera tous les moyens possibles pour essayer de vous abattre. Mais Dieu est infiniment plus puissant que Satan, et vous êtes un enfant de Dieu.

Quand le Seigneur a appelé Moïse à libérer les enfants d'Israël, Moïse a exprimé ses craintes en disant : « Qui suis-je pour aller vers Pharaon, et pour faire sortir d'Égypte les enfants d'Israël ? » Dans une autre expérience, le Seigneur a enseigné à Moïse sa nature divine, en disant : « Voici, je suis le Seigneur Dieu Tout-Puissant, et voici, tu es mon fils, et j'ai une œuvre pour toi, Moïse, mon fils. » [00:06:05] Immédiatement après cette expérience avec le Seigneur, Satan s'est présenté à Moïse. Satan a utilisé des mensonges pour essayer de faire douter Moïse de sa nature divine. Mais Moïse avait compris la réalité de sa véritable nature, « et invoquant Dieu, il reçut de la force, et il commanda, disant : Retire-toi de moi, Satan ».

Comme Hénoc et Moïse, Dieu a de grandes attentes et de grandes promesses pour vous. Si vous n'êtes pas sûr des attentes et des promesses que Dieu a pour vous. Si vous n'êtes pas sûr des attentes et des promesses que Dieu a pour vous, priez et demandez-lui. Le Saint-Esprit vous enseignera et vous rappellera toutes choses. Vous pouvez connaître la vérité sur qui vous étiez, qui vous êtes et qui vous pouvez devenir.

Les attentes de Dieu peuvent sembler impossibles. Je vous témoigne qu'avec Dieu, tout est possible. Le pouvoir habilitant de Jésus-Christ accroîtra vos capacités. Par la foi en Jésus-Christ, vous pouvez recevoir des dons spirituels pour atteindre votre potentiel et faire ce que Dieu attend de vous.

Dans la Bible, Matthieu raconte l'expérience des disciples sur la mer de Galilée, lorsque Jésus a invité Pierre à faire ce qui semblait impossible.

[Début de la vidéo]

Jésus-Christ : Rassurez-vous, c'est moi. N'ayez pas peur

Pierre : Seigneur, si c'est toi, ordonne que j'aille vers toi sur les eaux.

Jésus-Christ : Viens.

Pierre : Seigneur, sauve-moi.

Jésus-Christ : Homme de peu de foi. Pourquoi as-tu douté ?

Pierre : Tu es véritablement le Fils de Dieu.

[Fin de la vidéo]

Jésus-Christ est véritablement le Fils de Dieu, et il a tout pouvoir dans les cieux et sur la terre.

Comme les disciples sur la mer de Galilée, vous avez peut-être l'impression d'être au milieu d'une tempête où tout semble sombre et effrayant, et vous ne savez pas exactement quoi faire. Comme Hénoc et Moïse, vous pensez peut-être que les attentes de Dieu dépassent vos capacités. Vous avez peut-être l'impression de n'être ni spécial ni important.

Mais vous l'êtes. Vous êtes un enfant de Dieu et il a de grandes attentes en ce qui vous concerne. Et Jésus-Christ a tout pouvoir pour vous aider à atteindre votre potentiel.

Tout comme il a invité Pierre à marcher sur l'eau, Jésus-Christ vous invite à venir et à faire l'impossible. Venez et accomplissez des miracles avec lui. Croyez en votre identité divine d'enfant du Dieu Tout-Puissant. Acceptez cette vérité que Dieu attend beaucoup de vous et qu'il a promis de vous aider à accomplir tout ce qu'il attend de vous.

Je vous rends témoignage

- que vous êtes un enfant bien-aimé de Dieu.
- que votre Père céleste a de grandes attentes et de grandes promesses pour vous.
- que je sais qu'avec la foi en Jésus-Christ, vous pouvez accomplir des miracles en son nom; vous pouvez faire briller la lumière de Dieu dans votre foyer, dans l'Église, dans votre collectivité et dans le monde.”

Au nom de Jésus-Christ. Amen.